

令和3年度早川南小学校だより

# はるき



令和3年4月13日

No.2

校長 河西 弘明

## 少しずつ、少しずつ…南小の仲間に！

学校が始まって一週間が経ちました。春は出会いの季節ですので、子どもたちにとっても私たち教職員にとっても、今日までは、これから1年間、共に生活をしていくための試運転の期間でもありました。人と人が仲良くなっていくには、互いにどんな人となりなのかを見ながら、少しずつ仲が深まっていくことが普通です。子どもも同じでしょうが、新しく来た職員の方がより慎重に、という感じでしょうか…。入学したての1年生をはじめ、



入学式当日のとても元気な1年生！

とてもフレンドリーな本校の子どもたちは、あっという間に先生たちに慣れたようです。去年は休業明けだったため、この様子になるまでには、少し時間がかかった気がしましたが、今年はそんな心配は無用なようです。毎日、青空時間や放課後には積極的に子どもと遊んで、良い関係を作ろうとしている先生（特に新任の先生）方の姿を校長室から眺めては、いいスタートが切れたかなとほっとしているところです。

これからも、少しずつ少しずつ、子どもたちはもちろんのこと、保護者の皆様とも良い信頼関係を築いていけるよう、職員一同努力してまいります。



立派に歓迎の言葉を述べる児童会長さん！



始業式で校歌を歌い新年度をスタートしました！

## ◇新任職員の紹介◇

### 教諭



4月から早川南小学校に勤務させていただきます。地域の方々のあたたかさ溢れる素敵な町で、子どもたちと共に過ごせることが楽しみです。よろしくお願いいたします。

### 事務職員



今年度から早川南小学校でお世話になります。緑あふれる自然の中で、児童一人ひとりとふれあいながら勤めていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

### 教諭



4月から早川南小学校に勤務することになりました。早川町には初めて来ましたが、自然豊かで素晴らしい所だと思います。毎日、楽しく全力で頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。

### 養護教諭



早川町にはこの春、初めて来させていただきました。美しい自然に囲まれ、季節を感じながら日々癒されています。南小の元気で素直な子どもたちと一緒に、私も成長していきたいと思っています。よろしくお願いいたします。